

FC Laimerstadt – TSV Neustadt:

Der Gastgeber will dem Spitzenreiter „mit geschlossener Mannschaftsleistung und etwas Glück“ ein Unentschieden abringen, so Abteilungsleiter Stefan Schmailzl. Länger fallen beim FC Tobias Hess und Thomas Zieglmeier aus.

Unbeirrbar gibt sich Neustadts Spielertrainer Stefan Waldhier. „Auch wenn’s ein heißer Tanz wird, wir wollen die drei Punkte.“ Verletzt fehlen Manuel Vollmann und Johann Mischakin. Die Testspiele stellten Waldhier zufrieden. „Wir sind auf den Punkt fit – und heiß auf den Start.“
